



Reforma electoral generará incertidumbre a inversiones: IP

La iniciativa de reforma constitucional en materia electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, y respaldada por Morena, generará incertidumbre a las inversiones, consideró José Medina Mora, presidente de la Coparmex.

“Lo que más nos preocupa es que el que se esté discutiendo una reforma electoral, pone en riesgo la democracia y sin democracia no hay desarrollo. Esto traerá nuevamente incer-

tidumbre a las inversiones que tanto necesita el país”, aseveró.

Dijo que el contexto se torna aún más complicado al considerar el pleito de México con sus socios comerciales del T-MEC por la política energética del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Esto traerá como consecuencia que se detengan las inversiones y por lo mismo tardemos más en recuperar el nivel de la economía

que teníamos previo a la pandemia”, advirtió.

“Recordemos que México es el único país en América Latina que no ha recuperado el nivel de la economía que tenía previo a la pandemia y esto se debe precisamente a la incertidumbre jurídica a la inversión”, añadió durante la presentación del evento “Encuentro por México”, que se llevará a cabo del 9 al 11 de noviembre en Jalisco.

Medina Mora argumentó que el INE ha mostrado funcionalidad y eficiencia.

Un ejemplo de ello, expuso, fueron las elecciones intermedias que se realizaron durante la pandemia, en las que el INE supo organizar a ciudadanos para llevar a cabo la jornada electoral.

En ese sentido, el representante empresarial fue tajante: “No es momento de discutir una

reforma electoral. Cuando algo funciona, no hay que cambiarlo”.

“Si ahora le añadimos otra incertidumbre como es la reforma electoral y que el INE pierda ese carácter de ser el árbitro neutral, generará más incertidumbre, detendrá las inversiones y por eso insistimos desde Coparmex no se debe de cambiar la ley electoral”, insistió.

Durante su conferencia matutina, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que no pretende desaparecer al órgano encargado de organizar las elecciones, “lo que no queremos es que continúe este sistema corrupto, antidemocrático en poder de los conservadores, porque son capaces de hacer un fraude hacia adelante”. /JESSICA MARTÍNEZ